

# Matinée découverte à l'école Notre-Dame

22/3/16

Ce samedi matin, l'établissement scolaire privé Notre-Dame en Chartreuse a ouvert ses portes afin de porter à connaissance des visiteurs intéressés les enseignements et multiples activités qu'elle propose.

## Ateliers ludiques et instructifs

Pendant que la directrice, Claudie Laval Royon procédait aux inscriptions pour l'année prochaine, les futurs élèves et leurs parents ont donc fait le tour de l'école, guidés par des enseignants et des élèves actuels qui aimaient des ateliers par matière enseignée, les jeux étaient au nombre des propositions fai-

tes par des élèves volontaires à des parents complices et joueurs. Dans la cour, l'Apel (Association des parents d'élèves) prenait le relais en proposant un accueil autour d'un café et expliquait les manifestations qu'elle organise tout au long de l'année, tandis que dans la bibliothèque, les plus grands élèves proposaient une lecture. Tous ont joué le jeu, parents et enfants scolarisés ont présenté une école dynamique, active et conviviale. L'Apel a profité de l'occasion pour rappeler que son pucier a lieu dimanche 3 avril à la salle du Revol et annonçait un concours de pétanque, ouvert à tous, qui se déroulera en juin prochain pour terminer l'année scolaire en toute convivialité.



En plus de découvrir l'établissement, parents et enfants ont participé à de nombreux ateliers ludiques.

